
 

  
  

  28.04.2014 | РЕКОРДНОЕ НАЧАЛО ДЕСЯТОГО ЮБИЛЕЙНОГО
ГОДА ДЕЯТЕЛЬНОСТИ АВИАКОМПАНИИ «ЭЙРБРИДЖКАРГО»  

    Крупнейшая российская грузовая авиакомпания «ЭйрБриджКарго» (ABC) начала десятый
юбилейный год деятельности с рекордного в своей истории первого квартала, увеличив объем
перевозок на 9% до 86500 тонн с начала года.   

  

Данный рост свидетельствует как о положительных изменениях на рынках грузоперевозок в
России, Европе, Америке и в странах Азиатско-Тихоокеанского региона, так и об успешной
деятельности авиакомпании, направленной на увеличение продаж. FTK за первые три месяца
2014 года увеличился на 13%, что значительно превышает средний показатель по отрасли на
уровне 4% за январь и февраль.



Коэффициент загрузки в первом квартале составил 71%, что опять же значительно превышает
средний показатель по отрасли. 

В течение первых трех месяцев 2014 года авиакомпания продолжила расширять свое присутствие
на текущих рынках, открыв рейсы в Даллас, Лейпциг и Мальме, а также увеличив количество
выполняемых рейсов в/из Чикаго. Расширение маршрутной сети укрепило позицию АВС на
европейском и североамериканском рынках грузовых перевозок. Добавление новых пунктов
маршрутной сети и оптимизация стыковок через собственный грузовой хаб в Москве дает
международным заказчикам АВС еще более широкий выбор маршрутов и стыковочных рейсов в
рамках маршрутной сети авиакомпании. 

Постоянная работа авиакомпании над улучшением показателей операционной деятельности
позволила достичь показателя DAP в 78%.

23 апреля 2014 года авиакомпания отметила десятилетие своего первого коммерческого рейса,
который был выполнен в 2004 году из московского международного аэропорта Домодедово в
Пекин. Стартовав в качестве бизнес-проекта группы компаний «Волга-Днепр», за 10 лет своего
существования АВС по праву завоевала свое место среди крупнейших международных грузовых
авиакомпаний мира. 

В 2004 году АВС стала первой российской грузовой авиакомпанией, выполняющей регулярные
перевозки. Тогда парк авиакомпании насчитывал всего лишь один грузовой самолет B747-200, а
маршрутная сеть включала только 5 пунктов назначения. Сейчас же парк воздушных судов АВС
насчитывает 12 самолетов Боинг-747 (пять B-747-8 и семь B-747-400), и является одним из самых
молодых и современных парков в авиагрузовой отрасли. Маршрутная сеть авиакомпании
обслуживает крупнейшие грузопотоки между Азией, Европой и США через Россию, обеспечивая
прямое грузовое сообщение между 23 крупнейшими городами по всему миру. Благодаря
оптимизации маршрутной сети АВС предлагает своим заказчикам доставку груза в течение 48
часов практически на всех своих маршрутах. Такое предложение высоко ценится клиентами во
всем мире. 

В 2013 году авиакомпания перевезла 340000 тонн, FTK составил 2609000 ткм, при этом средний
коэффициент загрузки достиг 72%, значительно превысив средний показатель по отрасли. АВС
является признанным лидером на рынке грузовых перевозок на Россию: на ее долю приходится
более 30% перевозок на основных маршрутах в Россию. За несколько лет АВС также заняла
лидирующую позицию и на других направлениях по всему миру. 

АВС последовательно стремится улучшать качество и результаты операционной деятельности.
Показатели регулярности и пунктуальности АВС непрерывно улучшались на протяжении десяти
лет, что в свою очередь привело к улучшению индекса DAP. Также АВС внедряет систему
управления качеством «Cargo 2000» и подтвердила соответствие высоким стандартам
эксплуатационной безопасности Международной Ассоциации воздушного транспорта (IOSA). 

В настоящее время АВС является важной составляющей концепции «грузового супермаркета»
Группы компаний «Волга-Днепр» и играет значимую роль на мировом рынке авиационных
грузоперевозок. Невзирая на не самую благоприятную конъюнктуру рынка, а может быть, именно
в результате поиска путей выживания в суровых экономических условиях АВС из года в год
обеспечивает свой рост и развитие благодаря напряженной работе высококвалифицированной
интернациональной команды, а также благодаря проявлению гибкости и открытости в отношениях
с клиентами и приверженности к их интересам. 



Исполнительный президент АВС Денис Ильин сказал: «Сегодня мы отмечаем важную  веху
развития нашей авиакомпании, и заслуга в этом принадлежит всем специалистам АВС,
работающим во всем мире, а также ГрК «Волга-Днепр», чей вклад позволил нам достичь
поставленных стратегических целей в течение первых 10 лет развития компании. Но больше
других мы благодарны нашим заказчикам за их веру в нас и за их поддержку. Мы высоко ценим
сложившиеся с ними долгосрочные партнерские отношения и надеемся на дальнейшее
достижение совместного роста и успеха». 

В течение следующих 10 лет своего развития АВС планирует расширить свой парк современных
самолетов, включить в маршрутную сеть новые страны, обеспечивая качественные услуги как
текущим клиентам, которые доверяют АВС, так и новым потенциальным заказчикам. 
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